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世界に希望を生み出そう 

 

四つのテスト 

Ⅰ真実かどうか 

Ⅱみんなに公平か 

Ⅲ好意と友情を深めるか 

Ⅳみんなのためになるかどうか 
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 2023～2024 年度 初回例会  
 

◎ 国歌・・・・君が代 
◎ ソング・・・奉仕の理想 
◎ 誕生、結婚、入会記念月御祝 
◎ 創業記念月御祝 
◎ 新旧会長・幹事バッジ交換 
◎ 河合会長・松下幹事就任挨拶 
◎ 例会後の行事 
  7 月度定例理事会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3324 回 本日（7/5）の例会 

 

 
 
◎ ソング・・・四つのテスト 
◎ 各委員長抱負・活動計画発表 
◎ 例会後の行事 

    決算理事会 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3325 回 次週（7/12）の例会 

会員数 出席者数 出席率 

48 名 35 名 74.47 ％ 

前々回例会補正後出席率  95.74 ％ 

但し、 Mup 3 名   欠席者 2 名 

出席規定摘用免除有資格者 1 名 

 

 

 

 

 

 

 
◎ゲスト・ビジター             計 0 名 
 
◎出席報告 

先週（6/28）の例会から 

7月は母子の健康月間 
 

７月度 記念月御祝 

◎誕生記念 

   入谷 治夫君      長山 正剛君         
丹野  亮君 

 
◎結婚記念   

   堀部 直子・圭一御夫妻   24 周年 
   富川 大輔・亜美御夫妻    20 周年 
 
◎入会記念 

   長山 正剛君         13 周年 
   内本  繁君        11 周年 
   藤田 貴子君        11 周年 
   藤松 功治君         9 周年 
   大木 城司君         8 周年 
   白石 純一君         7 周年 
   飯田 哲久君         6 周年 

松下 浩章君         6 周年 
三井 泰之君         2 周年 
丹野  亮君         2 周年 
富川 大輔君         2 周年 
外窪 明美君         1 周年 

井上 隆昭君         1 周年 

守田 幸司君         1 周年 

  

7 月度 創業記念月御祝 
 

 富川 大輔君  SMBC 日興証券㈱ 
         T7.7.7     105 周年  
 
内本  繁君  高槻商工会議所  

S22.7.25     76 周年 
 

 西本恵美子君  学校法人西本学園 
S23.7.1      75 周年 
 

 大木 城司君  大木歯科医院 
H19.7.28    16 周年 

mailto:takatsuki.rc@bird.ocn.ne.jp
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◎会長の時間 
 
本日、私の会長としての任期が終わるこの最終例会

に、皆様と共にここにいることに感謝の意を表します。 
この一年間、私たちが経験した多くのこと、学んだ多

くのこと、そして達成した多くのことは、それぞれが私
たちのクラブと私たち自身の成長の一部でした。 
私たちは数々の挑戦を乗り越え、また最大の奉仕であ

る地区大会運営の成功を祝い、そして色々と皆様一緒に
奉仕しました。 
私たちのクラブが成し遂げたことに対する私の誇り

は、言葉には表現しきれません。 
皆様の献身的な奉仕とご協力がなければ、私は今日、

ここに立つことはできませんでした。 
この一年間で私たちが取り組んだプロジェクト、そし

て皆様が示してくれた強いリーダーシップと奉仕の精
神は、私にとって大きな学びとなりました。 
そして、ここに立つ機会を与えてくれた皆様に、心か

らの感謝の言葉を申し上げたいと思います。 
また皆様の支援と信頼なくしては、私はこの役割を果

たすことはできませんでした。 
私の任期が終わるとき、私が皆様に伝えたいことは、

私たちのクラブのミッションとビジョンを忘れず、新し
い会長と共に働き、さらに成長し、そして常に我々のコ
ミュニティと世界に最高の貢献を続けることをお願い
することです。 
新しい会長がバトンを引き継ぐこの期待に満ちた瞬

間、私たちは新たな章を開きます。 
そのリーダーシップの下で、私たちは再び、新たな高

みへと向かうでしょう。 
最後に、私たちのクラブが今後も成功し続けることを

祈ります。 
そして、私たちのロータリークラブが、これからも社

会と人々にポジティブな影響を与え続けることを願っ
ています。 
これまでの一年間、一緒に歩むことができた皆様に心

から感謝申し上げます。 
私の任期が終わるとき、皆様から学んだこと、皆様と

共有した瞬間、そして一緒に成し遂げたすべては、私の
人生にとって宝物であり、私がこれからどのように奉仕
し続けるかに大きな影響を与えています。 
新しい会長への完全なる支持と、引き続きクラブの成

功に向けて一緒に努力することを皆様にお願い申し上
げます。 
新しいリーダーシップの下で、私たちは再び共に歩

み、次のステージへと進んで行くことでしょう。 
これからの皆様の活動が、私たちのクラブがこれまで

に達成してきたすべてのことを更に超えていくことを
確信しています。 
その過程で、皆様がこれまで以上に一緒に学び、成長

し、そしてより大きな影響を与えることを心から祈って
います。 
最後に、これからも皆様の成功を祈念し、新しい会長

が新しい道を開くことを楽しみにしています。 
この一年間、皆様と一緒に過ごせたこと、皆様から学

べたこと、そしてコロナ禍、私たちのロータリークラブ
会長として 1 年間無事に過ごせたことに感謝申し上げ
ます。 
心より感謝申し上げます。 
有難うございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 

◎幹事報告 
・大阪中之島 RC より「創立 30 周年記念誌」が届いてお
ります。後方テーブルに置いておりますのでご覧下さ
い。 

・先ほど年間出席優秀者表彰発表がありました。改めて
この場で少し説明させて頂きます。「100 ％出席優秀
者」とはクラブ例会(メーキャップを含む)・観桜会・
IM・地区大会・忘年家族会の総てに出席された方。「ホ
ームクラブ・親睦会出席優秀者」は上記会合の中でひ
とつを欠席された方となっています。各種会合出席は
クラブの活性化に繋がる事です。ありがとうございま
した、今後ともよろしくお願いします。 

・7/5(水)の新年度第一回目例会ですが、ネクタイとク
ラブジャケットの着用をお願いします。またアルコ
ールの提供がありますので、お車でのご来場はお控
え下さい。 

・本日 6/28(水)山水館にて 17 時半から開催の新旧クラ
ブアッセンブリーは全国旅行支援を利用致しますの
で、参加される方は免許証やマイナンバーカードなど
本人を確認出来るものを必ずご持参下さい。宜しくお
願い致します。 

 
 
◎委員会報告 
・本日はございません。 
 
 
◎退会のご挨拶             香西 徳治 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・今月末をもちまして退会する事になりました。会員増
強を頑張っておられる中、退会する事を大変申し訳な
く思っております。昨年の 3 月に会社を退職し、自宅
が寝屋川なので昨年も退会を考え悩んでおりました
が、地区大会開催の年度は在籍しようと思い今に至り
ました。最後になりますが、皆様のご健勝と歴史と伝
統のある高槻 RC の益々のご発展を心より祈念してお
ります。今まで大変お世話になりました。ありがとう
ございました。 

 
 
◎会員の動き 
〇香西 徳治会員 
・2017 年 5 月 31 日より 6年 1 か月ご在籍でしたが、一
身上のご都合により 6 月末日をもって退会されまし
た。今後のご健勝を祈念申し上げます。 

 
〇齋藤 良輔会員 
・2019 年 10 月 23 日より 3 年 8 か月ご在籍でしたが、
一身上のご都合により 6 月末日をもって退会されま
した。今後のご健勝を祈念申し上げます。 
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   ◎会長退任挨拶             石田 佳弘 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
一年間の会長任期が終わりを迎える今、そして皆様に

感謝の意を伝える機会をいただけることに深く感謝い
たします。 
この過去一年間は、私たち全員にとって挑戦的であっ

たと思います。 
そして、その中で最も印象的で挑戦的だったのが、地

区大会の運営でした。 
しかし、その全てが私たちの成長のための重要なステ

ップだったと確信しています。 
この地区大会の運営は、私たちのコミュニティと世界

に対する奉仕の一部であり、さまざまな課題を共有し、
学び、それを克服する機会でした。 
これは私たちのチームワークを試す大きな機会であ

り、皆さんの絶えず変わるニーズに対応するための新し
い方法を模索する重要な時期でもありました。 
ガバナー補佐として 2660 地区との懸け橋をして頂き

ました伊藤ガバナー補佐。 
地区内の情報をいち早く高槻に発信して頂き、地区と

の情報をいち早く調節して頂いたおかげで地区大会の
運営がスムーズに行なうことが出来ました。 
また浜田実行委員長を始めとする地区実行委員会の

皆様と地区幹事団の皆さまにおかれましては、お仕事そ
っちのけで最大源のご協力、ご尽力を頂きまして地区大
会を成功裏にすることが出来ました。 
本当に頭の下がる思いです。有難うございました。 
また山室委員長を始めとするクラブ運営委員会の皆

さま。 
無理難題を言いましてまたそれに答えて下さいまし

た。 
大木クラブ組織委員長を始めとするクラブ組織委員

会の皆さま。 
多数拡大をして頂き有難うございます。 
今年度は退会者が多く、それでも純増を達成できまし

た。 
松尾クラブ研修委員長を始めとするクラブ研修委員

会の皆様。 
クラブ研修委員会では元ガバナー補佐としての人脈、

知識・経験を如何なく発揮して頂き本当に助かりまし
た。 
藤田職業奉仕委員長を始めとする職業奉仕委員では

コロナ禍の為できなかった事業を最後コロナ明けで無
事に完結されました。 
西本委員長を始めとする社会奉仕委員会は地味では

ありますが高槻市行政や高槻中・高校のＩＡＣと連携を
取り小まめに執り行い、高槻クリーンハイクまたマラソ
ン大会など冬の寒い中有難うございました。 
また小阪さまにおかれましては国際奉仕委員長と地

区幹事団また公共イメージ向上委員会として２足では
なく３足のわらじを履き活躍して頂きました。 
小阪様とその国際委員会のおかげでＲ財団の年次基

金 150＄・恒久基金 30＄、それとポリオ基金 50＄は達
成しました。 
 
 
 

大変お疲れ様です。何も言うことはありません。ただ
只感謝です。 
青少年奉仕委員長として篠原委員長を始めとする青

少年奉仕委員会。 
遠方にも関わらず、色々とご参画頂き誠に有難うござ

います。 
「高槻 RC はどこでも参加、あるいは参画する」と言

うのが 2660 地区の方では定着しているのではと思って
います。 
そして青少年育成基金特別委員会の中西委員長、こち

らも地味ではありますが「高槻市に RC あり」と高槻 RC
のＰＲをして頂きました。 
また地区大会実行委員会の浜田実行委員長、藤井さ

ま、河合会長エレクト、藤田さま、山室さま、また地区
幹事団として出向されました河合会長エレクト、松下次
年度幹事、小阪さま。 
それに地区に出向されているＩＭ２組の伊藤ガバナ

ー補佐、100 周年準備委員会の松尾さま、そしてインタ
ーアクト委員会の江澤さま、職業奉仕委員会の浦中さ
ま、ロータリー財団委員会の山室さま、国際・社会奉仕
委員会の西本さま、米山奨学委員会の中西さま、そして
公共イメージ向上委員会の小阪さま。 
本当に地区に出られてより一層大きくなられたと感

じる次第です。 
ただ歴史が古いだけではいけません。 
どしどしと出向し高槻ＲＣとしての顔を広めていっ

て頂きたいと思います。 
そして影の立役者、事務局の三浦さまです。 
三浦さま無くしてはこの高槻ＲＣの運営は出来なか

ったでしょう。 
細やかな配慮は彼女の性格というか哲学というか注

意力が高く観察力が鋭くクリティカルシンキングが相
当高いと思います。 
痒いところに手が届くとはよく言ったもので本当に

感謝しております。 
そして今、私たちは新たな時代の幕開けを迎えようと

しています。 
次年度は創立 70 周年にあたります。 
今年の 5 月 8 日に新型コロナウイルスの影響から多

少なりとも解放され、次の年度からはロータリークラブ
の活動をほぼ正常に再開できることを望んでいます。 
これは、私たちのクラブと、私たちが努力を注いでき

たコミュニティにとって大きな一歩となるでしょう。 
会長としての私の任期が終わるにあたり、皆さんへの

感謝の意を表すことは、言葉だけでは足りません。 
皆さんのサポート、助け、そして一緒に動き働く喜び

は、私にとって非常に大切なものでした。 
私たちは一緒に動き働き、一緒に成長し、そして一緒

に奉仕しました。 
新しい会長が引き継ぐこの期待に満ちた瞬間に、私は

全力で河合会長エレクトをサポートしていきたと思い
ます。 
新しいリーダーシップの下で、私たちは更なる高みを

目指し、クラブの目標を達成し、そしてコミュニティに
対する奉仕を続けることでしょう。 
私たちのミッションはこれからも続きます。 
皆様も、我らの活動、奉仕、そして努力を続けて頂き

たいと思います。 
私たちは、ロータリークラブの理念と価値を持つ一員

として、継続的に改善し、進歩し、成長し、そして何よ
りも奉仕することを続ける必要があります。 
そして、次年度から正常にロータリークラブの活動が

再開されることを楽しみにしています。 
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その新しいスタートは、私たちが達成したことを確認
し、これから取り組むべきことを再評価する絶好の機会
です。 
新しいリーダーシップの下で、私たちは新たな目標を

設定し、新たな挑戦を克服し、新たな成功を達成するこ
とを目指すでしょう。 
皆様に心から感謝申し上げます。 
皆様のご協力とご尽力により、私たちは一年間を通じ

て重要な成果を達成したと思っています。 
我々の取り組み、我々の活動、そして我々の奉仕を今

後も続けて頂きたいと思います。 
皆様がこれからも我々のミッションに忠実であり、

我々のコミュニティと世界に対して最善の貢献を続け
行くことを願っております。 
皆様が新しい会長と共に動くこと、新たな年度を迎え

ることを心から祈念し、新しい会長が未来への道を開く
ことを楽しみにしており、皆様の成功を心から祈ってい
ます。 
改めて、皆様への深い感謝の意を表します。 
それと最後に適切なアドバイスと助言の長山幹事、い

ざと言う時の入谷副会長、入会間もない SAA の丹野様、
見事に例会を仕切って頂きました。 
本当に頼りない会長を陰で支えて頂き助かりました。 
本当にありがとうございます。 

 
 
◎幹事退任の挨拶            長山 正剛 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
先ほど会長から「適切なアドバイスと助言の長山幹

事、本当に頼りない会長を陰で支えて頂き助かりまし
た。ありがとうございました。」とお言葉を頂きました。
支えて頂いたのはこちらの方であります。いつも会長の
深い思いや考え、判断を知るたびに脱帽し、支えるどこ
ろか何度も支えて頂きました、勉強になりました。また
諸会合へは欠席ばかりで申し訳ありませんでした。あり
がとうございました。 
 
振りかえれば被選の期間を含めて長い一年間半でし

た。地区大会では、私は気楽に観客席で試合をみている
だけのはずだった。ところがいきなりベンチ入りを求め
られ、守備につくようなもの。日々の仕事と幹事の職務、
地区大会の職務と果たしてどう臨むのか、大変不安であ
りました。それでも皆様のおかげで何とか本日を迎える
ことが出来ました。 
 
皆様に例会等でご心配やご不明の点ありましたこと、

何かと事業を欠席するなどと、本当に申し訳なく思いま
す。事務局三浦さん、会員の皆様に深くお礼申し上げま
す。ありがとうございます。 
 
飯田副幹事には「何もしなくても良いから副幹事頼み

ます」と言いながら、仕事柄出席しづらい、土日等の諸
会合には何度も無理を言って代理出席をお願いしまし
た。入谷副会長にも同様に助けて頂きましたこと、この 
 
 
 

 

場をかりてお二人に御礼申し上げます、ありがとうござ 
いました。理事会でも皆様にいつもトンチンカンな発言
で、今でも恥ずかしく思っています、いつもあたたかく
見守っていただきました。ありがとうございました。 
 
幹事就任の折の挨拶に「高槻の歴史と伝統は何処にあ

るのか」と言うような事を申しましたが皆様覚えていた
だいていますでしょうか? あらためて。 
幹事の間様々な判断を求められます。それは小さな事

でも。「高槻ロータリークラブはどうあるべきか。諸先
輩はどうされてきたか、どれが正しい判断なのか」を考
えない時は一瞬たりともありませんでした。ところがこ
れが、私の判断が大概全く的外れなになってしまうのが
私の実力です。 
その求められる判断とは、どうすればクラブにとっ

て、関わる会員にとって何が一番良いのかと言う事で
す。会員の皆様にも同様、そうした判断が求められてい
ると思います。  
ロータリークラブを良くしたいという、会員の皆様一

人ひとりの思いの中にこそ、高槻ロータリークラブ 70
年の歴史と伝統が詰まっていると思います。 

 
私はこの５年辺りでもっとも出来のよくない幹事で

あったと、私自身一番自覚しています。今後幹事職のハ
ードルが相当下がったのではと思います。 

 
来年度は創立 70 周年の節目を迎え、高槻ロータリー

クラブも新たな時代を迎えます。 
一点松下幹事と内本クラブ運営委員長にお願いしても
良いですか? マイロータリーの100%維持だけ宜しくお
願いします。 
 
謝罪と感謝ばかりの拙い幹事挨拶となりました。皆様

のおかげで、一年間かけがえのない経験をさせていただ
きました。 
ありがとうございました 
 
 
◎石田会長・長山幹事より伊藤ガバナー補佐へ花束贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎6/28 卓上花 
  
エリンジウム ······ 秘めた愛 
 
アンスリューム ···· 恋に悶える心 
 
ドラセナ ·········· 真実さ 
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 ◎国際ロータリー第 2660 地区 

IM 第 2 組ガバナー補佐 伊藤 智秋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 年間 IM2 組のガバナー補佐を務めさせて頂きまし
た。就任の挨拶もしていなかったと思いますが、この様
な花束を頂いて退任を祝って頂きとても驚いておりま
す。ありがとうございます。地区のガバナー補佐を務め
るという事は地区に出向してクラブとは切れた状態で
1 年間過ごしたという事ではないかと思っております。
先日ガバナー補佐の最後の会合がありその時にガバナ
ー補佐の皆さんは「1 年間クラブときれていたので久し
ぶりにクラブに戻ります」とご挨拶されておられまし
た。IM1 組から 6 組までありますが会員数が 100 名を
超えるような大きなクラブがないのは 2 組だけです。2

組は大きなクラブはございませんが、問題なく穏やかで
した。その中でも高槻 RC は少し変わった所もあります
が、穏やかなクラブだと思います。地区大会がとても上
手くいったのは、私にとっても誇りですし、これはかけ
がえのない思い出となりました。1 年間ガバナー補佐を
務めさせて頂いたお陰でロータリーの事を松尾さんに
続き 2 番目に詳しくなったのではないかと思っており
ます。また何かありましたら皆さんに私の情報をお伝え
していきたいと思います。1 年間ご迷惑をお掛け致しま
した。ありがとうございました。 

 

 

◎ニコニコ箱報告 
・皆出席内祝   井前君、伊藤君、中西君 

長山君（ありがとうございました。） 
         丹野君 
・ホームクラブ親睦会出席優秀者を頂いて。石田会長、
長山幹事一年間有難うございました。    橋本君 

・年間 100%皆出席ありがとうございました。会長・幹事
はじめ理事・役員の皆様、お疲れ様でした。浜田厚君 

・石田会長、長山幹事をはじめ理事・役員の皆様、この
一年間御苦労様でした。私も微力ではございましたが
副会長を務めさせていただきました。ありがとうござ
いました。                               入谷君 

・この一年間皆様ありがとうございました。副会長、幹
事共々感謝申し上げます。                 石田君 

・石田会長、長山幹事、理事・役員の皆様一年間お疲れ
様でした。                             伊藤君 

・石田会長、長山幹事、そして今年度の理事・役員の皆
様、一年間本当にお世話をおかけしありがとうござい
ました。                                 河合君 

・石田会長、長山幹事お疲れ様でした。他理事・役員の
皆様もお疲れ様でした。          小阪君 

・長い間お世話になりました。        香西君 
・石田会長、長山幹事、役員一同の皆様、一年間お世話
になりました。御苦労様でした。      松尾君 

・伊藤ガバナー補佐、石田会長、長山幹事はじめ理事・
役員の皆様一年間お疲れ様でした。     松下君 

 

 

・一年間ありがとうございました。      長山君 
・石田会長はじめ理事・役員の皆様一年間ご苦労様でし
た。                   西田君 

・年間 100％出席優秀者表彰ありがとうございます。 
西本君 

・100％でした。              大木君 
・年間出席表彰をいただいて。石田会長、長山幹事、役
員の皆様一年間お世話になりましてありがとうござ
いました。                内本君 

・会長をはじめ役員の皆様お疲れ様でした。一年間拙い
司会にお付き合いいただきありがとうございました。
地区大会楽しかったです。         丹野君 

・一年間クラブ運営委員会の活動にご協力いただきあ
りがとうございます。年間出席優秀者表彰をいただき
ましてありがとうございます。            山室君 

 

              本日の合計   ￥ 158,000-  
          7/1 よりの累計   ￥2,000,160- 
 
◎R 財団への寄付（年次） 

浜田 厚男君 ￥ 5,000- 入谷 治夫君 ￥50,000- 
石田 佳弘君 ￥ 5,000- 河合 一人君 ￥10,000- 
松下 浩章君 ￥ 5,000- 中西美代子君 ￥ 5,000- 
西本恵美子君 ￥10,000- 大木 城司君 ￥ 5,000- 
内本  繁君 ￥ 5,000- 山室 匡史君 ￥ 5,000- 

 
本日の合計   ￥  105,000- 

         7/1 よりの累計   ￥1,055,000-     
           一人当たり平均     ＄184.70 
 

 
◎R 財団への寄付（ポリオ） 

 
本日の合計   ￥        0- 

         7/1 よりの累計   ￥  378,000-  
                        会員より  ￥  368,000-      
               山本 PG より ￥  10,000- 
           一人当たり平均      ＄66.18 
 
◎米山奨学会への寄付  

浜田 厚男君 ￥ 5,000- 石田 佳弘君 ￥ 5,000- 
大木 城司君 ￥ 5,000- 

 
本日の合計  ￥   15,000- 

          7/1 よりの累計  ￥  552,500-      
                会員より  ￥  330,000-      
               ｸﾗﾌﾞより    ￥ 222,500- 
                  一人当たり平均   ￥  13,155- 
 
◎青少年育成基金への寄付 

井前 憲司君 ￥ 5,000- 石田 佳弘君 ￥ 5,000- 
大木 城司君 ￥ 5,000- 

 
本日の合計  ￥   15,000-      

7/1 よりの累計  ￥  155,000- 
 

 

 

 

 

 


